

Das Zusammentreffen der Musiker der „GROOVELINE“-Coverband aus Neumünster in Schleswig-Holstein zu den gemeinsamen Proben und Auftritten erinnert ein wenig an eine Sternfahrt.

Aus Westerrönfeld reist Sängerin Kirsten Albert-Thomsen an. Viele Jahre in der Tanzmusik tätig ist sie jetzt die Powerfrontfrau der Truppe.

Kjell-Thorge Gosch aus Fockbek zeigt beachtliche Virtuosität an den Tasten seiner Keyboards.

Den weitesten Weg nimmt Heiko Pruter aus Hoisdorf in der Nähe von Hamburg auf sich. In der Band zeigt er sein Können als „Meister der sechs Saiten“. Als Leadgitarrist „quält“ er diese mit seinen Solis vom Feinsten.

Sein Pendant dazu ist Wolfgang Machholz aus Groß Kummerfeld. Er unterstützt Heiko Pruter als Rhythmusgitarrist in der Band. In seinem Arbeitsleben bei der Berufsfeuerwehr erscheint er dem einen oder anderen schon mal als „Retter in der Not“. Musikalisch verschlägt es ihn beim Posaunenchor Bokhorst durchaus in andere musikalische Gefilde. Bei „GROOVELINE“ darf es aber auch mal AC/DC oder ZZ Top sein.

Andre Schütz aus Westerrönfeld zeichnet für die groovenden Bässe verantwortlich.

Last but not least wäre da noch Günter Berndt an den Drums, den es vor einigen Jahren nach Neumünster verschlug und sozusagen vor Ort die Stellung hält. Auch bei ihm kommen mittlerweile einige Jahre musikalischer Erfahrung zusammen. Seit seinem 14. Lebensjahr sitzt er an den Trommeln und Becken.

Das Publikum bekommt während der Auftritte der Band handgemachte Musik aus den 80-igern – wie z.B. der „Neuen Deutschen Welle“ – den 90-igern sowie den aktuellen Charts zu hören. Bei verschiedensten Auftritten zeigte die Band ihr Können und begeisterte die Zuseher und Zuhörer. Mehr Infos findet man unter:

www.grooveline-coverband.de

bzw.

<https://www.facebook.com/pages/Grooveline/265591266891196>